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反對派經常將「民
主」、「公義」掛在口
邊，但口中說不，身體

很誠實。近日，浸會大學舉行學生會選舉，
唯一的候選內閣「漣翊」就被踢爆多名主要
成員均來自社民連等反對派政黨，浸大宗教
及哲學系高級講師陳士齊（齋Sir）更被踢爆
濫用懷疑學生資料，私下發電郵為「漣翊」
拉票，違反大學教職員應有的操守。有人更
發起向浸大校方，以至私隱專員公署投訴。
在剛過去立法會補選中，大家都已見識過

反對派為了自己的政治利益如何用盡卑鄙手
段，想不到連大學學生會選舉也「當殃」。
被指涉嫌此前煽動學生「佔領」語文中心的
齋Sir，又試圖在校內「造王」。
話說浸大學生會幹事會昨日舉行選舉。今

年1月25日，齋Sir聯同立法會議員鄺俊
宇、邵家臻等，就「佔領語文中心」一事舉
行記者會時，已經為幹事會候選內閣「漣
翊」宣傳，宣稱該內閣「已準備為普通話試
之存廢再辦『公投』」，更在fb分享該內閣
的宣傳帖文，可謂到出面。

要員皆反對派 有堅持唔退黨
點解要咁幫「漣翊」？原來因為係自己

友。在諮詢大會上被同學追問後，「漣翊」
候選幹事長黃雅文終承認自己是街工會員、
「社民連之友」，同埋與職工盟關係密切嘅
「浸大社關」成員和「工學同行」成員；候
選外務副幹事長許垣桓也承認自己為「浸大
社關」成員、「工學同行」成員和「大專政

關」成員。候選外務秘書趙崇佳亦承認自己
是社民連成員，更曾在2016年立法會選舉
為黃浩銘助選團成員，但就講明自己即使當
選都唔會退黨。
齋Sir係社民連創辦人之一，同職工盟、

街工友好，難怪有咁多小動作啦，原來係自
己人，即係擺明要幫呢啲政黨入侵校園，甚
至做埋佢嘅傀儡？唔少學生，特別係「校
園」內的「港獨」分子就相當不滿，發起叫
同學唔好去投票。

「獨」生齋Sir鬥賤干涉選舉
在昨日選舉期間，浸大教學及行政大樓，

圖書館外及大學書店對面的「民主牆」均出
現「候選莊＝社民連」、「一票不投左膠
莊」及「不讓政黨滲透學生會」等字句。有
學生則在票站外阻攔前往票站的學生投票。
齋Sir又點會眼白白睇住自己班「𡃁 」衰

吖，於是就出嗱渣招，向其任教的通識課程
的學生發電郵，「狠」請佢哋在選舉中投信
任票，「幫忙新一屆學生會順利上莊。」並
附上黃雅文的「心聲」。
此事引起不少人的批評。因向小麗老千

（劉小麗）追數，而被齋Sir話佢收咗錢嘅
「神駒」仇思達就發帖，話齋Sir涉濫用職
權，「竟利用教職員聯絡學生之便，向最少
兩個其任教之通識課程的學生發電郵催票，
簡直無法無天！」
他批評齋Sir「為確保候選內閣順利奪權，

已是無所不用其極。該候選內閣當中，多名
成員早前已被踢爆具有社民連、街工及職工

盟等政黨聯繫；而跟上述政黨友好的陳士
齊，此時利用與學生作教學溝通用途的電郵
進行催票，令人不禁質疑是否已經違反大學
教職員之應有操守。」

「龍通友」認不當：有事先道歉囉
黃雅文昨日輕描淡寫地稱，他們並沒有

「主動要求」齋Sir去催票，又稱對方的做
法「雖然不當」，但投票是匿名的，對方無
法確認或知道學生是否因為電郵而投票，施
壓無從，「沒有影響學生自治。」齋Sir就
話自己只係「怕」學生會「斷莊」才會發電
郵呼籲學生投票，並沒有什麼問題。「假如
學生覺得不妥，他會道歉。」
唔少網民就話齋Sir發電郵明顯係濫用學

生資料，甚至有侵犯私隱之嫌，發起要向浸
大校方、私隱專員公署甚至廉政公署投訴。
不過，奸有奸輸，「漣翊」昨日終落敗。

■香港文匯報記者 陳川

齋Sir濫用學生資料圖推傀儡莊

上個禮拜先唔記得準
時返工，轉個頭仲好意
思鬧其他人hea，呢啲

嘢可能得公民黨四眼陳（陳淑莊）先做得
出。近日，四眼陳喺facebook貼咗段有佢講
冇人講嘅短片，然後就話自己「KO」民政事
務局局長劉江華，再加咗句「可以Hea的話
不會郁」，一個回力鏢咁就完美製成啦。四
方八面都截圖出文，質問佢早前喺立法會審
議臨時撥款時失蹤冇開會，而佢「關鍵缺席」
亦都已經係家常便飯，揶揄佢冇自知之明，
「點解『泛民』成日唔返工都可以鬧人懶？」
四眼陳近日喺立法會討論私人遊樂場地契
約政策時，原本想博網民共鳴用咗潮語講
「可以Hea的話不會郁」，點知照稿讀嘅佢
講到口窒窒，氣勢輸一截咁鬧完一輪就話自
己「KO」劉江華，點知就俾各路人馬鬧返
佢hea嘅問題。

網民翻缺席事件簿鬧爆
電台節目主持人陳海琪就截圖出文揶揄︰

「那些『飯（泛）民』支持者，看到了如何
耍把戲了？關鍵時候失蹤不只一次缺席投
票，但又非常懂得爭取機會面向鏡頭，用大
媽式的責問水平示眾。社會上稍有邏輯的正
常人都懂，這種法律精英的水平，請先解釋
為何撥款會議失蹤？」
fb專頁「無神論者的巴別塔」都追擊四眼

陳，數佢喺沙中線撥款缺席投票、香港特區
加入亞投行缺席投票、2017年撥款條例草案
二讀缺席投票、「（日前）立法會臨時撥款
議案續會，陳淑莊既無發言、又無投票、更
無出席會議……到今日你 Tanya CHAN 陳
淑莊夠膽同我講『可以Hea的話不會郁』？
究竟做政客做到幾×無恥先可以噏得出？」
「巴別塔」再質問︰「你話你KO咗『垃

圾局長』？想問點KO？你發言完之後私人
會所條例係咪就會比（俾）你否決？唔×係
咁究竟邊個KO緊邊個？你係咪妄想症發
作？然後原本有機會真係KO政府嘅上面兩
個議案，你就唔開會唔投票；到輸×硬果
（嗰）啲你就撲出黎（嚟）邀功，咁×樣叫

守護香港？傻咗？」
「無敵神駒」仇思達都留言問︰「點解
『泛民』成日唔返工都可以鬧人懶？」「陳
興旺」都指出，上星期立法會大會通過臨時
撥款，公民黨都冇人出席，「邊個hea返工
呀？」
唔少網民都留言揶揄四眼陳勤於做戲、荒

於投票。「Lee Carson」話︰「公民黨門面
功（工）夫做得真係出色，呃到唔少跟車唔
貼既（嘅）市民。」「Mark Sham」狠批︰
「『飯（泛）民』懶到出汁。」「Jacky
Ng」就寸埋佢哋嘅支持者︰「做戲俾（畀）
『黃絲』選民睇姐（啫），佢地（哋）好
enjoy（享受）睇呢d（啲）所謂KO文打飛
機。」 ■香港文匯報記者 甘瑜

四眼陳唔開會 竟厚顏話人hea

會面期間，王志民通報了辦貫徹落
實黨的十九大和全國兩會精神的

情況，介紹了近期香港經濟社會形勢。
五家企業負責人介紹了企業發展及在港
機構相關情況。
王志民充分肯定了各中央金融企業在

港機構的經營發展，希望各企業深入貫
徹落實黨的十九大和全國兩會精神，加
大力度支持在港機構的業務發展，帶頭
支持特區政府發展經濟、改善民生，幫
助解決好香港青年、扶貧、安老等問
題，帶頭參與粵港澳大灣區建設，支持
香港融入國家發展大局，為香港「一國
兩制」成功實踐行穩致遠作更大貢獻。
中聯辦副主任楊健、仇鴻參加了有關

會見活動。

香港文匯報訊（記者 子

京）中聯辦網訊，3月28日、

29日，中聯辦主任王志民在

辦內先後會見中國建設銀行董

事長田國立、中國工商銀行董

事長易會滿、中國交通銀行董

事長彭純、中國光大集團股份

公司董事長李曉鵬、中信集團

董事長常振明，就貫徹落實黨

的十九大和全國兩會精神及推

動中資企業在港發展情況進行

了交流。

香港文匯報訊（記者葛婷）六旬婦人
王鳳瑤本月初前往高等法院旁聽旺暴案
審訊，被保安發現她頸項纏着一條印有
「光復香港」字樣的圍巾，案件主審法
官彭寶琴即時裁定王婦藐視法庭罪名成
立，經大半個月考慮，昨日決定判罰她
1,000元，限 3個月內繳交。彭官判刑

時，指王作出該舉動屬「有意識」及
「有安排」，執意要展示頸上的標語，
惟法庭並非宣揚政治主張的合適場所，
並重申文明社會必須明白司法公正的重
要性，法治才得以維持。她在判刑後於
庭外表示，她已決定上訴，但聲言自己
「尊重法庭」，並會繼續到庭聽審。

纏「獨」頸巾旁聽 婦藐視法庭罰1000元

香港文匯報訊（記者 文森）今屆
立法會多名反對派當選者及參選人因
鼓吹「自決」、「港獨」而被取消資
格和裁定選舉提名無效，反對派就據
此聲稱，DQ「打擊年輕人參政意
慾」。
青年發展委員會副主席劉鳴煒昨日

在接受電台訪問時強調，國家和特區
政府的政治立場很鮮明，無論任何人
參政、論政、議政，都不能跨越「紅
線」。

被DQ全因越界 無關「打壓」
劉鳴煒昨晨在接受電台訪問時強

調，中央和特區政府的政治立場很鮮
明，就是：無論任何人參政、論政、
議政，都不能跨越「紅線」。有人喪
失議員資格，絕不能與青年缺少參政
機會劃上等號，「若將『取消議員資
格』簡單地說成是『打壓』青年人參
政，是一種很幼稚的說法。」

他並談到青年發展委員會的組成，
指自己心目中的理想委員是要能堅持
信念，同時能與其他人相處，不能太
過激進。現在，新委任的委員背景多
元化，「近乎完美」，希望委員會盡
快開展工作，先解決中學教育問題。
通過自薦計劃入選、香港體育舞蹈

總會運動員委員會召集人吳森雋在同
一個節目上表示，自己「過三關」才
獲委任，希望可略盡綿力，為政策補
漏拾遺，同時了解政府運作。
他提到，自己身為八十後但仍未

「上到車」，相信如果政府解決相關
問題，可紓緩青年人的怨氣。
青年發展委員會成員之一、民主黨

的吳思諾則稱，委員會較多政黨背景
的人士及中年人士，「缺乏基層聲
音。」她希望透過委員會，反映青年
人欠缺上流機會和對生活的無力感，
大眾應了解部分年輕人提出激進聲音
及背後因由云云。
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香港文匯報
訊（記者 鄭治
祖）身為大律
師的香港法學
交流基金會執
委會主席馬恩
國，在反對派
提出「『獨』
特」的法律見
解時，都會挺
身正本清源。

一直認為英文基本法文獻被反對派學者
壟斷的他，3年前決定自己動筆，最近就
完成了共30萬字的大作，包括從法律角
度否定「港獨」的部分。
馬恩國昨日在傳媒聚會中表示，香港

實行普通法，法律專業均以應用英文為
主，中文為輔助，但坊間討論基本法的
英文書籍皆出自反對派學者的手筆，令
法律系學生長期被反對派觀點所「污

染」，往往出現傾斜情況，未能準確掌
握基本法的立法原意。
為此，他3年前決定撰寫一本真正、全
面講述基本法的英文書籍，打破反對派
的壟斷局面。經過3年的努力，他終於完
成了這本著作。該書共11章，約161,000
字，註腳也有80,000字，連同附頁共有
300,000字，現印刷了500本。
早前，他已派發了160本給大學及司法

機構等，餘下340本書店有售，並會印製
中文撮寫版本。
馬恩國介紹，該書包含了近年圍繞基

本法的爭議事例，舉例如「港獨」的部
分，他就從法律角度解釋香港乃中國不
可分割的部分，又從國際環境、美國霸
權、「中國威脅論」等提出維護國家安
全的整體觀點。他希望獲贈此書的法官
在審案中能夠清楚認識基本法的原意及
立法精神，而非只懂從西方的普通法考
慮問題。

著英文書講基本法
馬恩國：破反對派壟斷

■馬恩國 香港文匯報
記者鄭治祖 攝

■四眼陳
又認叻，
後果又係
例行引火
燒身囉！

fb截圖

■王志民(右)會見中信集團董事長常振明。 中聯辦圖片

■王志民(右)會見中國工商銀行董事長易會滿。 中聯辦圖片

■王志民(右)會見中國光大集團股份公司董事長李曉鵬。 中聯辦圖片

■王志民(右)會見中國交通銀行董事長彭純。 中聯辦圖片■王志民(右)會見中國建設銀行董事長田國立。 中聯辦圖片

■陳士齊
的催票電
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